

Muppet Show, oder treue Parteisoldaten retten Deutschland

„Die wichtigste Posten“ im Überblick

Peter Weck

Bundeskanzlerin: Angela Merkel (CDU) eine Frau, die jede Entscheidung delegiert, damit sie selbst im guten Licht steht. Von 1978 bis 1989 am Zentralinstitut für Physikalische Chemie (ZIPC) der Akademie der Wissenschaften in Berlin- Adlershof in der FDJ Grundorganisation für Agitation und Propaganda zuständig. Nach eigener Aussage, unterdrückt durch das DDR Regime. So, so. 1989 hätte man Wendehals gesagt. Politisches Ziehkind von Helmut Kohl. Kenntnisse der derzeitigen Zustände im Land? Immer wenn es brennt, zum Befehlsempfang im Ausland...

Außenamt: Guido Westerwelle (FDP)

Ein Außenminister, dem man hartnäckig nachsagt, das er nicht einmal englisch spricht. **Volljurist**, Homosexuell, seit 1983 Vollblutpolitiker. Erfahrung an der Basis? Fehlanzeige. Jahrelang als Spaßpolitiker verschrien. Erste Wahl Deutschland in der Welt zu repräsentieren.

Finanzen: Wolfgang Schäuble (CDU)

Volljurist, Vollblutpolitiker. Erfahrung an der Basis? Fehlanzeige. Verstrickt in der CDU Spendenaffäre. Als Innenminister Verfechter von STASI 2,0 der totalen Überwachung. Kennt das Internet vom Hörensagen. Grund genug, dagegen vorzugehen. Heute Finanzminister ohne praktische Erfahrungen. Die beste Wahl für dieses Amt in der Depression.

Arbeit: Franz Josef Jung (CDU)

Volljurist, Berufspolitiker. Heute u.a. Chef der Bundesagentur zur Verschleierung der Arbeitslosigkeit und Hüter der Staatsabhängigen.

Justiz: Sabine Leutheusser-Schnarrenberger (FDP)

Volljuristin, Vollblutpolitikerin. Erfahrung was an der Basis passiert? Fehlanzeige.

Familie: Ursula von der Leyen (CDU)

Ärztin, eine der wenigen Berufspolitiker, welche das Leben an der Basis zum Teil kennen, aber es offensichtlich wieder verlernt hat. Seit sie Berufspolitikerin wurde, völlig abgehoben und besticht permanent mit unsinnigen Gesetzesvorlagen und Vorstößen, welche an der Realität vorbei gehen.

Inneres: Thomas de Maiziere (CDU)

Volljurist. Das Innenressort wird zukünftig von jemandem geführt, der sich im Zweifelsfall gegen den Bürger entscheidet.

Bundesministerin für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz.

Ilse Aigner (CSU)

Die wohl einzige Berufspolitikerin, welche als Elektrotechnikerin weiß, wie es in einem Unternehmen zugeht. Allerdings für diesen Posten, mangels Kenntnis um Agrar,- Ernährung und Verbraucherschutz wohl eher ungeeignet, die Versorgung der Bevölkerung im Krisenfall sicherzustellen. Was will Sie tun, wenn die „Bundesreserve“ von wenigen Tagen aufgebraucht ist?

Soviel als kleiner Ausschnitt zur „juristischen“ Führung der Bundesrepublik Deutschland, über deren Fähigkeiten und Möglichkeiten Sie sich am Besten ein eigenes Urteil bilden sollten.

Ich möchte ihnen allerdings nicht die Regierung dieses Landes vorenthalten:

Bundeskanzler und Finanzminister in Personalunion

Josef Ackermann Deutsche Bank, in Kooperation mit den Großbanken Goldman Sachs, Citigroup, J.P. Morgan Chase, Morgan Stanley und so weiter.

Familie

Pharma- und Saatgutkonzerne aus aller Welt, sowie deren Lobbyisten

Agrar und Ernährung

Monsanto, Syngenta (CH, GB, S), Aventis (D, F), DuPont (USA), Bayer (D), DowAgroSciences (USA), BASF (D), Limagrain (F), um nur einige wenige zu nennen.

Diese Regierung bestimmt über ihre Ernährung, über ihre Gesundheit, über ihre Altersvorsorge, ihre Ersparnisse und ihr zukünftiges Einkommen. Wird es nicht langsam Zeit aufzuwachen, um im Rahmen der **verbliebenen** Möglichkeiten wenigstens ihr Vermögen, ihre Nahrungsgrundlage zu sichern und ihre Gesundheit zu retten? Müssen Sie aber nicht, wir haben ja die von Minister Franz Josef Jung geführte Sozialindustrie. Die wird auch funktionieren, solange man Papiergeld „drucken“ kann. Und danach?

Einen, wenn auch schlechten Trost habe ich noch: Es ist nicht nur in Deutschland so. Wir sind nur viel gründlicher.

Ohne Geld geht nichts. Ohne Gesundheit und sichere Nahrungsquellen geht gar nichts!